



XINHUA

INSIDEN DESAK-DESAK PADA PERAYAAN HALLOWEEN DI KORSEL

Tim penyelamat bekerja di lokasi insiden desak-desakan di Itaewon, Distrik Seoul, Korea Selatan (Korsel), pada 30 Oktober 2022. Sedikitnya 146 orang tewas dan 150 lainnya luka-luka dalam insiden desak-desakan yang terjadi pada Sabtu (29/10) malam waktu setempat di Itaewon, sebuah distrik di ibu kota Seoul, Korsel, dalam perayaan Halloween, kata otoritas setempat pada Minggu (30/10) pagi waktu setempat.

100 Tewas dan 300 Terluka dalam Tragedi Bom Mobil di Mogadishu

Sedikitnya 100 orang tewas dalam 300 lainnya terluka setelah dua bom mobil meledak di luar Kementerian Pendidikan di Ibu Kota Somalia, Mogadishu.

JAKARTA (IM)-Presiden Somalia Hassan Sheikh Mohamud mengatakan sedikitnya 100 orang tewas dan 300 terluka dalam dua ledakan bom mobil di Mogadishu, ibu kota negara itu. Mohamud menyalahkan kelompok bersenjata al-Shabab atas serangan itu dan mengatakan kepada wartawan pada Minggu (30/10) bahwa ia memperkirakan jumlah korban tewas dari dua ledakan akan meningkat lebih lanjut.

“Orang-orang kami yang dibantu, termasuk ibu-ibu dengan bayi mereka di lengan mereka, ayah yang memiliki kondisi medis, siswa yang dikirim untuk belajar, pengusaha yang berjuang dengan kehidupan keluarga mereka,” kata Mohamud setelah mengunjungi lokasi ledakan.

Pihak berwenang mengatakan serangan pada Sabtu (29/10) itu menargetkan Kementerian Pendidikan Somalia dan suatu sekolah serta terjadi di persimpangan Sobe yang sibuk. Juru bicara kepolisian, Sadiq Doodishe, mengatakan kepada wartawan bahwa wanita, anak-anak, dan orangtua

tewas dalam serangan itu. Kantor berita negara SONNA mengatakan wartawan independen Mohamed Isse Kona juga tewas.

Ledakan pertama menghantam kementerian. Kemudian ledakan kedua terjadi, kata petugas polisi Nur Farah, ketika ambulans tiba dan orang-orang berkumpul untuk membantu para korban.

“Saya berada 100 meter ketika ledakan kedua terjadi. Saya tidak bisa menghitung mayat di tanah karena (jumlah) kematian,” kata saksi mata Abdrazak Hassan sebagaimana dilansir Aljazeera.

Dia mengatakan ledakan pertama menghantam tembok pembatas kementerian pendidikan, tempat para pedagang kaki lima, dan penukaran uang berada. Petugas layanan am-

bulans, Aamin, mengatakan pada Sabtu bahwa mereka telah mengumpulkan sedikitnya 35 orang yang terluka.

Satu ambulans yang menanggapi serangan pertama dihancurkan oleh ledakan kedua, direktur Abdulkadir Adan menambahkan dalam satu tweet. Seorang pengemudi dan seorang pekerja pertolongan pertama terluka dalam ledakan itu, katanya.

Misi PBB di Somalia menugut serangan ganas Sabtu itu dan menyampaikan belasungkawa kepada keluarga para korban. Turki menugut pula serangan keji itu. Qatar dengan tegas menolak kekerasan dan terorisme dan menyatakan belasungkawa serta berharap yang terluka segera pulih.

Ledakan terjadi di lokasi yang sama saat pengeboman terbesar Somalia terjadi di bulan yang sama pada 2017.

Dalam pengeboman yang menewaskan lebih dari 500 orang itu, bom truk meledak di luar hotel yang sibuk di persimpangan K5 dikelilingi kantor-kantor pemerintah, restoran, dan kios.

Al-Shabab yang bersekutu dengan Al Qaeda, yang telah berperang di Somalia selama lebih dari satu dekade, berusaha menggulingkan pemerintah pusat dan mendirikan pemerintahannya sendiri berdasarkan interpretasi yang ketat terhadap hukum Islam. Kelompok ini menggunakan kampanye pengeboman baik di Somalia maupun tempat lain. Sasarannya termasuk instalasi militer serta hotel, pusat perbelanjaan, dan area lalu lintas yang sibuk. ● tom

PBB Desak Parpol di Libya Setujui Upaya Percepatan Pemilu

NEW YORK (IM) - Dewan Keamanan PBB memberikan suara bulat untuk memperpanjang misi politik PBB di Libya selama satu tahun. PBB juga mendesak lembaga-lembaga dan partai-partai kunci yang terpecah di Libya untuk menyepakati peta jalan untuk menyelenggarakan pemilihan presiden dan parlemen sesegera mungkin. Seperti dilaporkan AP, resolusi yang diadopsi oleh badan paling kuat PBB itu mendesak “dialog, kompromi, dan keterlibatan konstruktif” yang bertujuan untuk membentuk “pemerintah Libya yang bersatu, yang mampu memerintah di seluruh negeri dan mewakili seluruh rakyat Libya.”

Libya jatuh ke dalam kekacauan setelah pemberontakan yang didukung NATO menggulingkan dan membunuh diktator lama Muammar Qaddafi pada tahun 2011. Negara kaya minyak itu telah terpecah antara pemerintahan saingan di timur dan barat, masing-masing didukung oleh milisi dan pemerintah asing.

Krisis politik negara saat ini berasal dari kegagalan untuk mengadakan pemilihan pada Desember 2021 dan penolakan Perdana Menteri Abdul Hamid Dbeibah,

yang memimpin pemerintahan transisi di ibu kota, Tripoli, di barat negara itu, untuk mundur. Sebagai tanggapan, parlemen yang berbasis di timur negara itu menunjuk Perdana Menteri saingannya, Fathy Bashagha, yang selama berbulan-bulan berusaha untuk menempatkan pemerintahannya di Tripoli.

Resolusi tersebut menegaskan kembali “komitmen kuat Dewan Keamanan terhadap proses politik inklusif yang dipimpin Libya dan dimiliki Libya, difasilitasi oleh PBB dan didukung oleh komunitas internasional,” yang mengarah pada pemilihan sesegera mungkin. Ini mendukung dimulainya kembali upaya untuk melanjutkan pembicaraan intra-Libya untuk menciptakan kondisi bagi pemilihan.

Duta Besar Gabon untuk PBB, Michel Xavier Biang, presiden dewan saat ini, mengatakan tiga negara Afrika di dewan - Gabon, Kenya dan Ghana - “memiliki perasaan telah berkontribusi pada tonggak penting menuju stabilisasi negara besar Afrika.”

“Melalui pemungutan suara ini, kami mengirim pesan kepada rakyat Libya dan pesan itu jelas bahwa PBB berdiri di sisi mereka,” kata Biang.

“Ini juga merupakan pesan kepada otoritas Libya dan semua pemangku kepentingan politik yang memiliki kesempatan untuk menciptakan momentum yang akan mengarah pada pemulihan harapan di Libya,” lanjutnya.

Dewan menyambut baik penunjukan utusan khusus PBB yang baru, Abdoulaye Bathily, setelah pencarian selama sembilan bulan di tengah meningkatnya kekacauan di Libya. ● gul

Badai Nalgae Tewaskan 48 Warga Filipina

MANILA (IM) - Terjangan badai tropis Nalgae yang memicu banjir dan tanah longsor di Filipina telah menewaskan 48 orang, Minggu (30/10). Sebanyak 22 warga lainnya masih dilaporkan hilang.

Angin badai bertuip dengan kecepatan hingga 95 kilometer per jam. Provinsi Maguindanao yang berada di Pulau Mindanao menjadi wilayah yang paling parah terdampak badai.

Sebagian besar korban jiwa tercatat di wilayah otonomi selatan Bangsamoro. Terdapat 40 orang meninggal akibat tanah longsor di sana. Menurut badan bencana Filipina, terdapat 10 warga yang masih dinyatakan hilang di Bangsamoro. Selain tanah longsor, badai Nalgae juga memicu banjir bandang di Mindanao, tepatnya di kota Cotabato.

Hampir 170 ribu warga Filipina berlindung di pusat-pusat evakuasi saat badai menerjang. Filipina telah menanggulangi layanan feri di sebagian besar wilayahnya.

Sementara itu personel penjaga pantai tetap melakukan evakuasi terhadap sejumlah besar warga ke tempat penampungan. Presiden Filipina Ferdinand Marcos Jr telah memerintahkan pendistribusian bantuan segera ke daerah-daerah terdampak badai.

Badan meteorologi Filipina mengatakan, badai Nalgae bergerak ke arah barat negara tersebut. Menurut mereka, Nalgae bisa meningkat menjadi topan di atas Laut China Selatan saat menuju wilayah Tiongkok selatan. Pada Sabtu lalu, otoritas Filipina melaporkan bahwa terjangan badai Nalgae telah menyebabkan 72 orang meninggal. Namun, mereka kemudian merevisi angka kematian menjadi lebih rendah dari jumlah tersebut.

Nalgae merupakan badai paling mematikan kedua yang melanda Filipina tahun ini. Setiap tahun, Filipina biasanya diterjang 20 badai tropis.

Badai tropis berasal dari Samudra Pasifik. Sebagai negara langganan badai, layanan darurat Filipina dalam menanggapi dan menangani badai Nalgae dinilai sudah cukup baik. Namun, volume air yang besar telah membuat penyelamatan orang-orang terdampak menjadi sulit. ● ans

Beredar Rumor Dugaan Penyalahgunaan Narkoba di Balik Tragedi Maut Pesta Halloween Itaewon

SEOUL (IM) - Beredar rumor bahwa ada dugaan penyalahgunaan narkoba di balik tragedi maut pesta Halloween di Distrik Itaewon, Seoul, Korea Selatan. Namun, penyebab pasti tragedi ini masih diselidiki.

Saksi mata mengatakan bahwa bahkan sebelum kekacauan terjadi, para pengunjung pesta sudah sangat padat di jalan-jalan sempit sehingga sulit untuk bergerak.

“Saya melihat orang-orang pergi ke sisi kiri dan saya melihat orang itu menuju ke sisi yang berlawanan. Jadi, orang yang di tengah macet, jadi tidak bisa berkomunikasi, tidak bisa bernapas,” kata seorang saksi bernama Sung Sehyun kepada CNN.

Video yang beredar di media sosial menunjukkan orang-orang melakukan kompresi pada pengunjung pesta lainnya yang tergeletak di tanah saat mereka menunggu bantuan medis.

“Kami melihat adegan dari film. Seperti hal-hal yang terjadi selama perang,” kata saksi Park Jung-Hoon (21) kepada Reuters.

“Mereka melakukan CPR di sana-sini dan orang-orang bergesah masuk karena tidak ada yang dikendalikan. Itu benar-benar di luar kendali,” lanjutnya.

Akibat tragedi maut ini, Presiden Korea Selatan Yoon Suk Yeol mengadakan pertemuan darurat pada dini hari Minggu (30/10) waktu setempat. Presiden mengeluarkan pengumuman masa berkeadilan nasional sampai batas waktu yang tidak ditentukan. ● gul

Suami Ketua DPR AS Diserang oleh Penyusup di Rumah

SAN FRANCISCO (IM) - Seorang penyusup menyerang suami Ketua House of Representatives Amerika Serikat (AS) Nancy Pelosi di dalam rumah di San Francisco pada Sabtu (29/10) pagi. Pelaku menyerang dengan palu usai berhasil melakukan pembobolan.

Keterangan juru bicara ketua DPR Nancy Pelosi menyatakan, Paul Pelosi (82 tahun) dibawa ke luka parah pada lengan dan tangan kanannya. Penangan ini diharapkan memberikan pemulihan penuh.

Pria yang ditangkap di tempat kejadian adalah David Depape berusia 42 tahun. Kepala Polisi San Francisco William Scott mengatakan, pelaku akan didakwa dengan percobaan pembunuhan, penyerangan dengan senjata mematikan, pelecehan orang tua, perampokan, dan beberapa tuduhan kejahatan lainnya.

Pihak berwenang masih menyelidiki motif serangan dini hari itu, yang disaksikan dan diinterupsi oleh petugas polisi yang dikirim ke rumah Pelosi untuk “pemeriksaan kesehatan prioritas A,” kata Scott kepada wartawan.

Sedangkan Ketua DPR AS dari Partai Demokrat, menurut Polisi Capitol AS, saat kejadian itu sedang berada di Washington dengan perlindungannya pada saat serangan terjadi. CNN melaporkan, Paul Pelosi telah menelepon darurat-911 dan berbicara dalam “kode”, tidak mengatakan secara langsung bahwa sedang diserang tetapi mengarahkan operator pada kesimpulan bahwa ada sesuatu yang salah.

Saat membolol kediaman Pelosi, CNN dan The Washington Post melaporkan mengutip sumber yang tidak disebutkan namanya, penyusup itu bertekak, “Di mana Nancy?” sebelum menyerang suaminya.

Hamill mengatakan, suami Pelosi telah diserang oleh seorang penyerang yang bertindak dengan kekerasan

dan mengancam hidupnya. Pelaku menuntut untuk bertemu dengan sosok yang berada di urutan kedua dalam garis konstitusional suksesi kepresidenan AS.

Sementara itu, Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden mengecam penyerangan terhadap suami ketua House of Representative Nancy Pelosi di rumahnya. Ia mengatakan serangan itu di San Francisco tersebut “tercela”.

Biden juga mengecam orang-orang yang berbohong tentang kecurangan pemilihan umum yang merusak iklim politik dan berkontribusi pada kekerasan bermotif politik. Hal ini ia sampaikan saat menggalang dana kampanye di Negara Bagian Pennsylvania bersama Wakil Presiden Kamala Harris.

Dalam kegiatan ini ia juga menyerang perusahaan-perusahaan minyak dan “farmasi rakasa” yang mengambil banyak keuntungan dari rakyat Amerika. “Cukup sudah cukup, setiap orang yang memiliki hati nurani harus dengan tegas dan jelas menentang setiap kekerasan dalam politik kami, apa pun politik anda,” kata Biden pada pendukung Partai Demokrat di Philadelphia, Sabtu (29/10).

“Demokrasi itu berharga, bukan kiasan, pada surat suara tahun ini,” kata Biden yang memperingatkan bahaya ekstremisme dalam pidatonya di Philadelphia bulan lalu.

Biden mengatakan laporan investigasi serangan ke Paul Pelosi ditunjukkan pada Nancy Pelosi. Ia mencatat pelaku penyerangan yang menggunakan palu menyanyikan “Where Nancy” yang terdengar dari pendukung mantan Presiden Donald Trump saat mereka menyerbu Capitol Hill 6 Januari tahun lalu.

Biden mengatakan tidak mengejutkan bila satu partai berulang kali berbohong tentang pemilu dapat berdampak pada orang yang mungkin tidak begitu seimbang. Hal ini ia sampaikan dalam cara tahunan Partai Demokrat di Pennsylvania, Independence Dinner. ● gul

Uni Eropa Peringatkan Bahaya Berakhirnya Kesepakatan Koridor Gandum Melalui Laut Hitam

BRUSSELS (IM) - Uni Eropa mendukung upaya yang dipimpin PBB untuk memastikan kesepakatan koridor gandum melalui Laut Hitam yang disepakati Rusia-Ukraina pada Juli lalu tetap berlaku. Hal itu disampaikan setelah Moscow mengumumkan akan menanggulangi penerapan kesepakatan tersebut.

“Kami menekankan bahwa semua pihak harus menahan diri dari tindakan sepihak yang akan membahayakan Black Sea Grain Initiative yang merupakan upaya kemanusiaan kritis yang jelas berdampak positif pada akses pangan bagi jutaan orang di seluruh dunia,” kata juru bicara Urusan Luar Negeri dan Kebijakan Keamanan di Komisi Eropa Nabila Massrali, Sabtu (29/10).

Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres telah menyerukan para pihak agar memperpanjang Black Sea Grain Initiative. Saat diteken pada Juli lalu, kesepakatan tersebut diatur untuk hanya berlaku selama 120 hari.

“Kami mengantisipasi urgensi melakukannya (memperpanjang kesepakatan) untuk berkontribusi pada ketahanan pangan di seluruh dunia serta guna meredakan pendirian yang ditimbulkan oleh krisis biaya hidup global ini pada miliaran orang,” kata juru bicara Antonio Guterres, Stephanie Dujarric.

Pemerintah Rusia telah menanggulangi implementasi Black Sea Grain Initiative. Dalam keterangannya pada Sabtu lalu, Rusia mengungkapkan, penangguhan penerapan kesepakatan Black Sea Grain Initiative dilakukan setelah sejumlah kapal dan infrastruktur militer mereka di Sevastopol disecang pesawat nirawak (drone) Ukraina. Moskow pun menuding para spesialis atau ahli dari Inggris terlibat dalam proses penyerangan tersebut.

“Sehubungan dengan tindakan angkatan bersenjata Ukraina, yang dipimpin ahli-ahli Inggris, yang menargetkan, antara lain, kapal-kapal Rusia yang memastikan berfungsinya koridor kemanusiaan tersebut (yang tidak dapat didefinisikan selain sebagai tindakan terorisme), Rusia tidak dapat memberikan jaminan keamanan untuk kapal kargo kering sipil yang berpartisipasi dalam Black Sea Grain Initiative dan menanggulangi pelaksanaannya mulai hari ini dan untuk jangka waktu yang tidak ditentukan,” kata Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) Rusia, dilaporkan laman kantor berita Rusia, TASS.

Kemenlu Rusia menyebut, instruksi terkait telah diberikan

kepada perwakilan negara mereka di Joint Coordination Center di Istanbul, Turki. Pusat tersebut bertugas mengawasi lalu lintas pengiriman bahan pangan dari pelabuhan-pelabuhan Ukraina.

Pada 22 Juli lalu, Rusia dan Ukraina menandatangani kesepakatan koridor gandum di Istanbul. Perjanjian itu ditekan di bawah pengawasan PBB dan Turki.

Dengan perjanjian tersebut, Moskow memberi akses kepada Ukraina untuk mengekspor komoditas biji-bijian, termasuk gandum, dari pelabuhan-pelabuhan mereka di Laut Hitam yang kini berada di bawah kontrol pasukan Rusia. Itu menjadi kesepakatan paling signifikan yang dicapai sejak konflik Rusia-Ukraina pecah pada 24 Februari lalu.

Rusia dan Ukraina merupakan penghasil 25 persen produksi gandum dan biji-bijian dunia. Sejak konflik pecah Februari lalu, rantai pasokan gandum dari kedua negara itu terputus. Ukraina tak dapat melakukan pengiriman karena pelabuhan-peluruhannya direbut dan dikuasai Rusia, sementara Moskow tak bisa mengekspor karena adanya sanksi Barat. Hal itu sempat memicu kekawatiran bahwa dunia bakal menghadapi krisis pangan. ● ans



IDN/ANTARA

ULANG TAHUN GAJAH ASIA BETINA TERTUA

Mo Mo, gajah Asia betina tertua di Kebun Binatang Yangon di Myanmar, merayakan ulang tahunnya yang ke-69 pada Sabtu (29/10). Saat anak-anak dan penonton lainnya bernyanyi untuk memperingati hari ulang tahunnya.